

Einzigartig – Hüttenhotel in Muotathal

Hotelzimmer – Komfort Gästehüttli – Restaurant Husky-Lodge – Event-Stall – Schlittenhunde – Erlebnisse und Touren – Shop



Die Geschichte beginnt ...

1998. Damals wurde die erlebniswelt muotathal GmbH von vier Einheimischen gegründet. Im Jahr 2005 entstand die Husky-Lodge Muotathal als Zuhause der Unternehmung. Nebst dem eigenen Restaurant mit Übernachtungsmöglichkeiten in Gästehüttli ist sie auch Ausgangspunkt der Schlittenhundetouren und der Naturexkursionen. Das grosszügig angelegte Husky-Gehege am Rande des Dörfli ist das Zuhause der 30 Siberian Huskys. Die Nähe und tägliche Zusammenarbeit mit den Schlittenhunden ist ein wesentlicher Bestandteil und die Seele der erlebniswelt muotathal GmbH.

Auszeit – Trend der Zukunft?

Kurze und häufige Auszeiten – eine Absicht der Zukunft? Warum in die Ferne schweifen? Das Hüttenhotel der erlebniswelt muotathal GmbH ist schnell und gut erreichbar. Am Rande zur Muotathaler Naturlandschaft und ohne Rummel, das ideale Ziel, um sich kurz und nah vom Alltag auszuklinken. Ein gutes Essen, eine gemütliche Bleibe mit einem beeindruckenden Erlebnis verbunden.

Hüttenhotel, Produkt der erlebniswelt muotathal GmbH

Mittlerweile neun Gästehüttli schmiegen sich in die Talenge zum Bisisthal und umrahmen das heimelige Restaurant Husky-Lodge sowie den fast 100 Jahre alten Heustall, der stillvoll zum Event-Raum ausgebaut wurde und einen einzigartigen Rahmen für Apéros, Referate und Schulungen bietet.

Seit Sommer 2014 hat die erlebniswelt muotathal GmbH die bestehende Husky-Lodge mit der Investition von rund zwei Mio. Franken um drei weitere komfortable Gästehüttli sowie Doppel- und Einzelzimmer zum gesamtheitlichen Hüttenhotel erweitert.

Die verschiedenen Hüttenkategorien bieten 48 Betten und reichen von heimeligen Sechser-Mehrbett-hüttli bis hin zum luxuriösen Komforthüttli mit Kaminofen, Badezimmer und eigener Sauna. Die gehobenen Hüttenstandards bestechen durch ein ansprechendes und komfortables Innendesign mit schlichtem Luxus im modernen «Hüttenzauber-Stil». Eine kleine Saunaaanlage mit einer Finnischen Sauna und einer Bio-Sauna sowie einem Entspannungsbereich wird in den nächsten Wochen fertiggestellt und öffnet ebenfalls vor Weihnachten.

Alpine Architektur

In enger Zusammenarbeit mit der Geschäftsleitung hat der Mitinhaber Carlo Heinzer, Büro für Planung und Projektleitung, Muotathal, bei der



Aufrichte der Bauetappe 2014. Die Gesellschafter zusammen mit den Hauptinvestoren: v.l. Emil Gwerder, Markus Gwerder, Flavian Heinzer (Kantonalbank Schwyz), Geri Imhof, Carlo Heinzer, Ivo Torelli (Berghilfe).

Erstellung der Hotelanlage authentische Elemente mit traditionellem und zeitgemäßem Handwerk verbunden. Einfache Bauweisen mit natürlichen Materialien, warmen Holzelementen und unkonventioneller Anordnung, versehen mit schlichtem

Luxus, vermitteln Gemütlichkeit und Wohlbefinden. Tauchen Sie ein in die zauberhafte Stimmung Ihres Gästehüttli, und spüren Sie hautnah die faszinierende Naturlandschaft zwischen mystischem Fichtenwald und bizarren Karstfelsen.



Informationen über das Hüttenhotel und die weiteren Produkte der erlebniswelt muotathal GmbH erhalten Sie unter www.erlebniswelt.ch.

PROGRAMM Tag der offenen Tür

Samstag, 21. November 2015

Alle sind eingeladen, einen Blick hinter die Kulissen zu werfen.

Ab 13.00 Uhr bis 17.00 Uhr können Sie sich bei der Rezeption anmelden und erhalten Informationen über den Rundgang sowie einen Bon für Wurst und Brot.

Wir freuen uns auf Sie.